

¿Qué deberían llevar los bebés para el bautismo?

Una vestimenta blanca es un símbolo antiguo de la vida en Cristo del cristiano recién bautizado.

Las vestimentas bautismales no tienen que ser las tradicionales. Pueden usar cualquier prenda que sea principalmente blanca.

¿El bautismo tiene algún costo?

No. No cobramos ninguna cuota. Es costumbre dar un estipendio al celebrante del bautizo. La cantidad queda a su discreción. También, puede poner el donativo en la colecta dominical.

¿Cómo se programan los bautismos?

Llame a la oficina de su parroquia para iniciar el proceso. Es posible que deba asistir a una clase antes de la fecha del bautizo. Los bautizos se celebran en la misa de los domingos por la mañana o los sábados por la tarde. Horario de misas:

Saturdays:	Sundays:
4:30 p.m. - St. Mary	7:30 a.m. - St. Mary
5:00 p.m. - St. Charles	8:00 a.m. - St. Charles
	9:00 a.m. - St. Joseph
	10:30 a.m. - St. Mary
	11:00 a.m. - St. Charles <i>(Spanish)</i>

Sr. Janeth Vasquez

262-767-2630

jvasquez@ourblcc.org



BURLINGTON-LYONS
CATHOLIC COMMUNITY

ST. MARY • ST. JOSEPH • ST. CHARLES

El Bautismo



Very Reverend James Volkert, Pastor

Reverend Ryan Ackmann, Associate Pastor

El santo Bautismo es el fundamento de toda la vida Cristiana, el pórtico de la vida en el espíritu y la Puerta que abre el acceso a los otros sacramentos.

-Santo Tomas de Aquino

CCC 1213



¿Porque se bautizan los bebes?

Los bebés son bautizados porque, mediante este sacramento, se liberan del Pecado Original y son unidos a la comunidad de la Iglesia, donde tienen acceso a la plenitud de los medios de salvación. Los papás llevan a sus bebés a las aguas del bautismo profesando su fe en Cristo en nombre del niño o niña y prometiendo criarlo/a en la fe.

El bautismo en nuestras parroquias

Para que un niño sea bautizado en la Iglesia Católica Romana, debe existir una esperanza fundada de que será criado en la fe católica y que los papás o guardianos consientan el bautismo.

En la práctica, esto generalmente significa que al menos uno de los papás sea católico y esté registrado en la parroquia de Santa María, San José o San Carlos. Ambos papás deben asistir a una clase de bautismo, que se ofrece mensualmente, para el bautismo de su primer hijo. Si transcurren tres años o menos entre los siguientes hijos, los papás no necesitan repetir la clase. Las clases de bautismo son impartidas por Ellie Schultz, nuestra Directora de Educación Religiosa, o por la Hermana Janeth Vásquez, Coordinadora de Ministerio Hispano.

Los bautismos se celebran los sábados o domingos durante la Misa, para que toda la comunidad esté presente y se pueda apreciar la relación entre el bautismo y la Eucaristía. Este sacramento puede celebrarse en cualquier momento del año litúrgico.

Preguntas Comunes Sobre El Bautismo

¿Tengo que ser miembro de esta parroquia para bautizar a mi hijo aquí?

Sí, al menos uno de los padres debe ser miembro registrado de Santa María, San José o San Carlos, y debe practicar su fe asistiendo regularmente a Misa Dominical. Si aún no es miembro, rellene una forma de registro y únase a una de nuestras tres parroquias.

¿Pueden ser bautizados los hijos de padres solteros o de padres que no estén casados por la Iglesia?

Sí, invitamos a todos los papás a traer a sus hijos al bautismo, sin importar las circunstancias. Los papás que no estén casados por la Iglesia Católica Romana deben considerar la posibilidad de bendecir su matrimonio en la Iglesia. Póngase en contacto con un sacerdote para entrar en ese proceso. Sin embargo, no es obligatorio.

¿Cómo elijo un padrino?

¿Quién sería el mejor ejemplo de vida católica? Un padrino no debe elegirse para honrar a un amigo o familiar, sino para salvaguardar la salvación de su hijo.

¿Los padrinos deben ser católicos?

La Ley Eclesiástica Universal establece estos puntos obligatorios para padrinos/madrinas:

- Ser católico practicante y confirmado
- Mayor de 16 años
- Si están casados, deben tener un matrimonio católico válido en la Iglesia.

Se les pedirá a los padrinos católicos que completen un formulario y lo firme su propio párroco. Solo se requiere un padrino. Si se desean dos, no puede ser el mismo sexo que el otro. Significa que un bebé no puede tener a dos padrinos hombres, sino un padrino y una madrina.

Los católicos que se han unido a otra denominación cristiana (Pentecostal, Luterano, Evangélico) no pueden servir como padrinos.

¿Qué pasa si el padrino de mi hijo no puede asistir al bautizo?

La Ley Eclesiástica exige que un adulto católico esté presente en la ceremonia de bautismo. Usted y los padrinos pueden designar a alguien como representante del padrino ausente. Si lo sabe con antelación, notifique a la oficina parroquial el nombre del representante. Si se realiza el mismo día del bautismo, asegúrese de notificar al sacerdote; este debe anotararlo en la documentación.

¿A qué edad se deben bautizar los niños?

Preferimos bautizar a bebés de entre tres y veinticuatro meses, aunque también damos la bienvenida a niños mayores. Si su hijo ya ha cumplido 7 años, le daremos una preparación personalizada adaptada a su edad.

¿Mi hijo necesita ser bautizado en la Iglesia?

Fuera de una emergencia en peligro de muerte, los bautismos deben celebrarse en una parroquia. No deben celebrarse en casa, capillas privadas ni hospitales, excepto en caso de enfermedad o peligro de muerte. En caso de peligro de muerte, el bautismo no debe retrasarse.

¿Qué hago en caso de un bebé nacido muerto (stillborn)?

Los padres deben consolarse con el hecho de que su deseo por el bautismo de su hijo es suficiente para su salvación. Hay servicios para enterrar los restos en nuestros cementerios católicos. <https://www.cemeteries.org/Cemeteries-Services/Burial-of-the-Pre-Born.htm>

¿Qué se puede hacer en una parroquia después de que un niño ha sido bautizado en una situación de emergencia?

Un bebé bautizado en una emergencia puede ser Presentado y recibido en una celebración parroquial. Esto debe ocurrir cuando el bebé tenga suficiente salud y edad. Esta es la fundación de la costumbre de la Presentación de Tres Años.

